

Le Medef Deux-Sèvres prône l'engagement le 29 novembre à Bressuire

lundi 20 novembre 2017, par [lpe](#)

Le Medef Deux-Sèvres organise sa première soirée événement sur le thème de l'engagement ; une rencontre festive qui mettra en lumière des chefs d'entreprise et mandataires qui s'investissent au service de la communauté des entrepreneurs.

Hugues Reiner, chef d'orchestre humaniste et engagé, qui a dirigé 1 500 concerts symphoniques dans le monde entier et dans les endroits les plus insolites, rythmera l'événement.

Rendez-vous le 29 novembre 2017 à partir de 18h30 à Bocapole, Bressuire, inscriptions, [cliquez ici](#).